

卒業に
思うこと

田畠 ハ



私の子供は幼稚園の年少組の中に福井より転園してきました。早や八年になりましたが本当に走馬燈のように思っています。その間先生方の熱心な教育により我子が他のお子さんと一緒に卒業出来ると思うと心より嬉しく思っています。本当に有がとうございました。新郷小では三名のクラスメートで、家族的な教育を受けましたが反面競争心が足らない面もあるかと思いますが中学生では多勢の中に入つて行くので母校の新郷小学校のためにも頑張つて貰いたいと思います。そうすることがお世話になった先生方へのなり方になります。それで母校の新郷小学校のためには頑張つて貰いたいと思いません。その後事により後に続く下級生達の励みになる事も忘れないでほしいのです。最後に、卒業生みんなの御健康を心よりお祈りします。

寺地 +

小さなころは、字さえ読めなかつたのに、だんだん大きくなるにつれて、字が読めるようになりました。私の願いは、友達を大切にして元気く育つてほしいことです。先生方は、とてもお世話になりありがとうございました。また。

私の子供は幼稚園の年少組の中に福井より転園してきました。早や八年になりましたが本当に走馬燈のように思っています。その間先生方の熱心な教育により我子が他のお子さんと一緒に卒業出来ると思うと心より嬉しく思っています。本当に有がとうございました。新郷小では三名のクラスメートで、家族的な教育を受けましたが反面競争心が足らない面もあるかと思いますが中学生では多勢の中に入つて行くので母校の新郷小学校のためにも頑張つて貰いたいと思いません。その後事により後に続く下級生達の励みになる事も忘れないでほしいのです。最後に、卒業生みんなの御健康を心よりお祈りします。

卒業にあたつて

竜田 一

詩 鍋谷

「光陰矢のごとし」入学したのもつい昨日の様に思つてしましました。夏の炎天、寒い冬、雨の日も一生懸命登校した甲斐があり今日ここに卒業を迎える様になりました。

振り返るとこの子が学校に入学した頃は、文字通り西も東もわからず平仮名さえ読みながらいた幼稚であつたのに、今では理非と善惡の判断もつき下級生の世話をテレビ、新聞の理解もできる様になりました。

以後中学に入り勉強を続けるのですが中学生になつたら、これまで以上に熱心に勉強して、新郷小学校の卒業生だと言われる様に頑張つてほしいのです。

く思つています。
それも、これも、みんなの力のおかげさまと深く感謝しています。

金沢 一

もう卒業です。
小学校の六年間は長いと思つてましたが、もう卒業式が間近になりました。

私の思い出

六年 小嶋二

六年 竜田 一

六年 松樹 一

六年 小嶋二

六年 南山

六年 鍋谷

六年 東出

六年 小嶋一

六年 金沢一

六年 小嶋一

六年 小嶋一